

Muhammadiyah-NU Haru Bersinergi untuk Bangsa

MAKASSAR—Muhammadiyah dan Nahdlatul Ulama (NU) baru memasuki periode kepemimpinan baru setelah melangsungkan muktamar. Dua organisasi kemasyarakatan (ormas) terbesar di Tanah Air ini diharapkan terus bersinergi membangun bangsa Indonesia.



HAEDAR NASHIR



“Saya terobsesi dengan dua ormas Islam ini. Muhammadiyah-NU kalau kata Cak Nur (almarhum Nurcolis Majid) itu ibarat dua sayap besar pesawat Boeing,” kata Ketua Umum Majelis Ulama Indonesia (MUI) Din Syamsuddin di sela-sela Muktamar Ke-47 Muhammadiyah di Makassar, kemarin.

Din juga teringat dengan pengibaratan oleh KH Hasyim Muzadi terkait Muhammadiyah dan NU sebagai sepasang sepatu. “Visi Islam Berkemajuan dan Islam Nusantara juga saling melengkapi. Maka kedua organisasi ini harus kompak. Memang ada sedikit beda di cabang-cabang, tapi sejatinya banyak persamaan,” kata dia.

Din mengaku mengenal baik para petinggi NU yang memiliki sifat terbuka. Dengan begitu hubungan dua ormas besar di Indonesia ini bernuansa cair. Din mencontohkan persahabatannya dengan Wakil Ketua MUI Makruf Amin yang kini diangkat menjadi Rais Am NU lewat muktamarnya di Jombang, Jawa Timur. Menurut dia, kepemimpinan dan visi Mu-

hidupan umat Islam,” katanya.

Menteri Agama Lukman Hakim Saifuddin berharap hasil muktamar tersebut akan memberikan kemaslahatan umat dan terjaganya nilai-nilai Islam di nusantara. “Mudah-mudahan NU terus menebar kemaslahatan bagi Indonesia tercinta karena NU dan Muhammadiyah sangat berkontribusi dalam menjaga dan memelihara nilai-nilai Islam di negara ini,” kata Lukman.

Pasutri Pimpinan Muhammadiyah

Muktamar Ke-47 Muhammadiyah di Makassar, Sulawesi Selatan (Sulsel), menorehkan tinta pada sejarah Persyarikatan Muhammadiyah. Pasangan suami-istri, Haedar Nashir dan Siti Noordjannah Djohantini, terpilih memimpin Muhammadiyah dan organisasi otonom perempuan Muhammadiyah, Aisyiyah.

Berdasarkan data pemungutan suara, Haedar dan Noor masing-masing meraih 1.947 suara dan 1.480 suara dalam penentuan kepemimpinan baru bagi Mu-